

El locutor de Radio Nacional, leyó en la emisión de ayer noche la siguiente interesantísima crónica:

El discurso que esta tarde ha pronunciado el Presidente Reynaud ante el Senado de Francia, constituye la nota más angustiosa entre las presentadas por Francia en estas horas graves para su Historia.

Reynaud, ante un Senado estático, ha dicho tremendas verdades:

"Algunos pueblos tardan mucho en comprender", comenzó diciendo el Jefe del Gobierno francés, y en estas palabras resume todo un mundo de desilusiones y arrepentimientos. El fracaso no es solamente del Ejército, que ha visto perforada la línea Maginot, dique de la ilusión francesa y que ha tenido que ceder ante las columnas alemanas que cruzan el Mosa y llegan en el día de hoy a Arrás y Amiens. El fracaso es también del sentimiento, del espíritu, de la preparación de una nación para imponerse en la hora decisiva.

Esta intensidad de combate que muestra el Ejército alemán en sus vuelos aplastantes y victorias, responden a una situación diplomática y espiritual.

Francia, en los últimos tiempos ha sufrido la plaga de un frente popular y mucho antes ha vivido entre las discordias de los Partidos y la desunión de los Jefes políticos.

Francia, para lograr su unidad en una difícil hora tiene que acudir al prestigio de un grande y viejo soldado: el Mariscal Petain y a apoyarse en los hombres que representan la tradición y el orden; pero acaso sea tarde ya para esta rectificación.

Reynaud ha dicho esta tarde ante el Senado, que cree en los milagros, pero sería preferible creer en la potencia, organizada y en la tarea que no se improvisa, porque ciertamente es necesario ahora el milagro deseado por Reynaud para que Francia pueda salir a la luz, después de la obscuridad en que se sumió.

Francia no oyó las voces de los suyos que tenía razón. Las minorías nacionales de Doriot y otros grupos jóvenes, sembraron en un desierto estéril y no se pudo recoger la cosecha de una siembra fecunda.

Reynaud ha dicho que la concepción clásica de la guerra ha chocado con una nueva concepción actual: las columnas motorizadas, los vuelos de paracaidistas y esto es cierto; pero —lo repetimos— a esta nueva concepción del Estado y de la disciplina y de la vida toda.

En España lo comprendimos así y tuvimos un Caudillo para salvarnos a todos. Francia ha visto llegar la hora de la verdad, sin poder esgrimir otra arma que una concepción anticuada.

Esta vez el drama es mayor que en 1914, no solo porque la potencia enemiga es más fuerte, sino porque una concepción vieja y milenaria choca con otra nueva y victoriosa.

Reynaud tuvo razón en declarar esta tarde el "Algunos pueblos tardan mucho en comprender".

## Los voluntarios alistados se utilizarán en el servicio militar local

Londres, 21. — Contestando a una pregunta de la Cámara el Ministro de la Guerra, Eden, ha anunciado hoy que los voluntarios que se han alistado en las columnas británicas, serán utilizados en el servicio militar local, a fin de descargar a las tropas inglesas de gran parte de las misiones que cumplieron hasta ahora. — EFE.

# REYNAUD RECONOCE ANTE EL SENADO LOS TRIUNFOS DE LOS EJERCITOS ALEMANES

## NUESTRA CONCEPCION DE LA DIRECCION DE LA GUERRA, HA CHOCADO CON UNA CONCEPCION NUEVA

### D I J O

París, 21. — El Senado ha abierto sus sesiones a las 15 horas e inmediatamente se dirigió a la tribuna el Presidente Reynaud, quien declaró:

"Dos hombres que tenían derecho al reposo, sobre los laureles, se han puesto de nuevo al servicio del país; Weygand y Petain.

Manifestó su confianza en el Ejército aliado y su fe en los soldados y aviadores.

Francia e Inglaterra — dijo — no

pueden ser vencidas ni pueden morir.

Refiriéndose a la situación militar, manifestó: Quiero decir la verdad a la Patria y al Senado. Los territorios de Bélgica, Holanda y Luxemburgo han cedido ante el avance formidable del enemigo. Las divisiones francesas eran poco numerosas en el Mosa. Las mejores divisiones habían sido enviadas a Bélgica, por lo que no se pudo parar la acometida enemiga.

El Presidente habló después de la desorganización de algunas unidades encargadas de la defensa en este sector.

Las divisiones alemanas — agregó Reynaud — han penetrado por esta brecha y desde hace cuarenta y ocho horas prosigue el avance alemán. Esta mañana han tomado Arras y Amiens.

Nuestra concepción de la dirección de la guerra, ha chocado con una concepción nueva. Aviones, columnas motorizadas, lanzadas en profundidad, paracaidistas...

## CHURCHILL Dispuesto a hacer concesiones al Japón si éste coopera al bloqueo de Alemania



Shanghai, 21. — Se afirma en los medios diplomáticos que Churchill ha expresado el deseo de ver reanimarse la alianza entre el Japón e Inglaterra, siempre que el Japón esté dispuesto a cooperar al bloqueo de Alemania.

Churchill se muestra dispuesto incluso a hacer concesiones al Japón. — EFE.



Reynaud evoca la época de 1914, en la que se logró vencer después de la primera reserva ya los hombres que se les ha encomendado la responsabilidad de la guerra, y dice que Weygand es el hombre de Foch, que conquistó el Ejército alemán en 1918.

Cuando el Presidente cita el nombre del Mariscal Petain, el Senado grita "¡Ya era hora!", y los Senadores, aplaudieron al vencedor de Verdun.

Finalmente, el Presidente se refirió a la compenetración existente entre el Imperio francés y el inglés, diciendo que, estos dos grandes Imperios, no pueden morir.

Después del discurso de Reynaud, tomó la palabra el Presidente del Senado, manifestando su confianza en la victoria al lado de los hombres vencedores del Marne y Verdun.

El Presidente ha propuesto que la orden del día sea aplazada para otra sesión. Se acordó así y se levantó la sesión a las 15,30. — EFE.

## En la región suroeste de INGLATERRA se oye intenso tiroteo antiaéreo

Londres, 21. — Intenso fuego antiaéreo se ha oído esta tarde en gran parte de la región Suroeste de Inglaterra. Los disparos parecían procedentes del Estrecho de Dover, en el Canal de la Mancha. — EFE.

## EL DUQUE DE GLOUCESTER LLEGA a Londres en comisión urgente

Londres, 21. — Oficialmente se anuncia que el Duque de Gloucester hermano del Rey y Oficial de Enlace del Cuerpo Expedicionario británico, ha llegado a Londres en comisión urgente. Probablemente regresará enseguida al Gran Cuartel General. — EFE.

## Un solo grupo de aviones INGLESSES derriba más de 50 APARATOS ENEMIGOS

Londres, 21. — De fuente oficial se anuncia que entre el sábado y el domingo la escuadrilla de caza de un solo grupo de aviones británicos derribó, en combate aéreo más de cincuenta "Junkers", "Heinkels", "Dornier", "Messerschmidt", etc.

Las fuerzas inglesas fueron menos de la mitad de las alemanas, entre las cuales hubo además dieciséis aparatos averiados. — EFE.

## EL REY EDUARDO RECIBE AL JEFE DEL CUARTEL GENERAL IMPERIAL

Londres, 21. — El Rey ha recibido esta noche en el Palacio de Buckingham al General Sir Edmund Ironside, Jefe del Cuartel General Imperial. — EFE.

# AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Don Fernando López - Cantí Sánchez, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

**HACE SABER:** Que en la actualidad se está formalizando un adicional de Padrón sobre el impuesto de cédulas personales para el vigente ejercicio económico y por ello se ruega a los residentes en esta Ciudad que no estén incluidos en el aludido Padrón, soliciten su inclusión en el mismo a la mayor brevedad posible, para que pueda facilitársele la cédula y no sufran los perjuicios que, de contrario, se les irrogaría.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.  
Ceuta 16 de mayo de 1940.  
Fernando López Cantí.

## ESTACIONAMIENTO DE VEHICULOS EN LA CALLE GONZALEZ DE LA VEGA

Este Ayuntamiento, con objeto de evitar dificultades en la circulación ha creído conveniente realizar obras de habilitación en el solar que posee en la calle Cervantes, esquina a la de González de la Vega, a fin de ofrecer un nuevo y adecuado lugar para aparcamiento de vehículos particulares.

En consecuencia, se advierte que en lo sucesivo y a excepción de la camioneta que conduce el correo no podrá estacionarse coche alguno en las aceras de la antes mencionada calle González de la Vega, debiendo los interesados llevar sus vehículos al nuevo aparcamiento para evitar taponamientos en vía tan transitada.  
Ceuta, 18 de mayo de 1940.  
El Alcalde,  
Fernando López Cantí.

### ORDEN DEL DIA

de la sesión ordinaria de primera citación que celebrará esta Comisión Gestora a las 19 horas del día 22 de mayo de 1940

- Acta anterior.
- Disposiciones oficiales.
- ASUNTOS DE TRAMITE ORDINARIO COMISION PRIMERA**
- Escrito de don Juan Campos que interesa se le permita continuar explotando el negocio que tiene en la Plaza Ruiz mediante concesión de prórroga para el derribo del inmueble.
- Idem de doña Juana Jiménez que desea instalar mesas en el café que posee en el Recinto.
- Idem de don Antonio Gutiérrez que interesa ser baja en bebidas.
- Presupuesto para adquisición de primera Enseñanza.
- Devolución de arbitrios a don Francisco Ruiz Medina.
- Idem idem a señores Alfón y Compañía.
- Idem idem a don Antonio Sánchez Mula.
- Idem a don Julio Azuara.
- Propuesta sobre anulación de varios recibos de arbitrios.
- COMISION SEGUNDA**
- Presupuesto para realización de obras en la Escuela del Llano de las Damas.
- Escrito de Borgia Ben Abselam que interesa construir una vivienda.
- Proyecto para terminación de obras en el Grupo "Lope de Vega".
- Idem sobre instalación de locales

## Anuncios breves

- COMPRO** y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.
- RECORDATORIOS** Primera Comunión. Los más bonitos y más baratos en la imprenta Cervantes, 8. Se entregan impresos en el acto de encargarlos.
- MODISTA.** Isabel del Pino. Velarde, 8, tercero derecha.
- TAQUIGRAFO.** --La profesión más retribuida. Sistema Boada. El más sencillo y rápido. Agustina de Aragón, 3, 3.º.

en el Mercado para menudos.  
Escrito de la Empresa de Alumbrado que interesa construir en el solar que posee en la calle General Serano.

**COMISION CUARTA**  
Propuesta sobre adquisición de material de laboratorio para el Servicio de Veterinaria Municipal.

Proyecto para realización de obras de cerrajería en el Mercado.

Escrito de don Ginés Pagán que desea efectuar obras de reforma en el local que explota en el Mercado.  
Presupuesto para los trabajos de pintado de la Planta Pescadería del Mercado.

**SECRETARIA**  
Expediente para adquisición de batas blancas para la Farmacia.  
Recurso interpuesto por el guardia municipal don Lorenzo Espinosa.

**INTERVENCION**  
Propuesta de transferencia de crédito en el presupuesto extraordinario.

Gestiones sobre operación de crédito con el Banco de Crédito Local.  
**ARQUITECTO**  
Certificación a buena cuenta de obras realizadas en el Morro.  
Idem idem idem en la construcción de casas en Fuente Caballos.  
Peticiónes gratiables.  
Oficios.  
Pagos e ingresos.  
Ruegos y preguntas.  
Ceuta, 21 de mayo de 1940.  
De O. de S. S.ª—EL SECRETARIO,  
A. Meca.

## COMUNICADOS OFICIALES

### DELEGACION DE INDUSTRIA DE CEUTA AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir del día 27 del actual, y hasta nuevo aviso, las horas de oficina en esta Delegación para todo lo concerniente a automóviles serán de 10 a 13'30.  
Ceuta, 20 de mayo de 1940.  
El Ingeniero Jefe interino, José María Olazabal.

### SUBSIDIO AL COMBATIENTE AVISO

Por ser el día 23 del actual la festividad del Corpus Christi, se pone en conocimiento de todos los comerciantes e industriales de esta plaza, no se efectuará despacho de tickets del Subsidio al Combatiente.  
Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.  
Ceuta, 21 de mayo de 1940.  
El Jefe Provincial.

## Campeonato "Copa del Generalísimo"

# MADRID, SEVILLA Y ATHLETIC BILBAO

### Jugarán en terreno contrario

Mañana jueves, festividad del Corpus Christi, ha sido designado para la celebración de los partidos, octavos de final, correspondientes a la Copa del Generalísimo.

Los equipos que se enfrentarán son los siguientes:

- Barcelona-D. Coruña.
- Celta-Espanol.
- R. Santander-S. Gijón.
- Athletic A.-Zaragoza.
- Osasuna-Madrid.
- Betis-Sevilla.
- Hércules-Athletic B.
- Valencia-Donostia.

### NUESTROS PRONOSTICOS

Al igual que sucedió en la Liga, se está perfilando en estos encuentros de Copa. Los mejores equipos, los más potentes, fueron uniéndose a la cabeza de la tabla clasificatoria y la emoción y el interés, fué aumentando a medida que ésta tocaba a su fin. Ahora, una vez terminado lo que antes se llamara 16.º de final y eliminados los equipos más débiles, se han agrupado los equipos más potentes, y los veteranos coperos se van juntando y disputando los puestos para la conquista de este precioso trofeo y máximo honor.

Pero ya hemos pasado los resultados catastróficos, aquellos de 8 a 2 y 7 a 0 que la diferencia de equipos se fijaba al final del encuentro. Aunque todavía participan algunos equipos no incluidos en la primera división, los partidos a jugar en lo sucesivo, han de ser más duros y entre equipos de más nivelada clase, como ya en estos octavos de final donde toman parte y han de eliminarse entre sí, equipos potentes, de valores excepcionales, que tantas glorias han dado al fútbol español.

Teniendo en cuenta la ventaja que supone el efectuar el encuentro en terreno propio y la clase de equipos contendientes, deben vencer en sus campos, el Barcelona, Celta, Racing Santander, Athletic A. y Valencia. Un empate en el campo de Heliópolis entre los onces sevillanos y una mínima victoria del Madrid y Athletic de Bilbao, en campos contrarios.

CHE.

### LOS MODESTOS

El pasado domingo en el Llano de la Estación se enfrentaron los equi-

pos Puntilla F. C. y C. D. Aviación, venciendo éstos últimos por 4 a 2.

Los tantos fueron marcados por Salas y Gori, por el Puntilla; Reyes, Moreno, Anta y Matias, por el Aviación.

Los equipos se alinearon así:  
Puntilla F. C. — Gordo; Agapito, Mohamed; Vázquez, Clemente, Castro; Abshamed, Palomares, Salas I, Gori y Campoy.

C. D. Aviación. — Morales; Reyes, Matias; Anriaga, Moreno, Salas II; Lesmes, Anta, Pardo, Melchor y Mesa.

\*\*\*

En el mismo campo contendieron los equipos C. D. Imperial y Deportiva F. C., venciendo éstos por 3 a 0.

El tanto del Imperial fué marcado de jugada personal por su delantero centro Agustín.

Los de la Deportiva, por Gómez, Antonio y González.

**Alineaciones:**  
Imperial. — Juan; Diego, Sánchez; Delgado, Planco; Beltrán, Benítez, Agustín, X y Manolo.

Deportiva. — Andrés; Rejano, Expósito; González, Pedro, Somolilla; Rodríguez, Antonio, Gómez, Tonati y Puido.

\*\*\*

También contendieron el Arenas F. C. y el Badajoz F. C., venciendo los primeros por cuatro a uno.

El partido resultó muy emocionante. El Arenas logró dominar a su contrario en todo el segundo tiempo.

El Badajoz consiguió su único tanto, de tiro cruzado, muy difícil de parar; pero faltando sólo unos veinte minutos el Arenas marcó sus cuatro tantos, obra de Morales, Miguel, Barro y Dioni.

Los equipos se alinearon así: — Arenas: — Paquillo; Sanz, Mariano, Baro, Méndez, Manolo; Pedro, Dioni, Miguel, Morales y Pepe.

Badajoz. — Mora; González, Fernández; Fernando, Berna, Antonio; Rominguera, Rubio, Pedro, Marín y Moreno.

\*\*\*

El sábado pasado se enfrentaron los equipos Cervantes y Numancia, venciendo los primeros por dos tantos a cero.

Los equipos se alinearon así: Cervantes.—Expósito; García, Cruz; Pepito, Fernando, Sánchez; Pestaña, Diego, Tomasín, Vastro y Losera.

Numancia. — Renato; Franco, Ostalé; Cívico, Ríoja, Barriga; Alvaro, Pepe, Rubio X y Jesús.

\*\*\*

En el llano del Picadero, tuvo lugar el encuentro entre los equipos Racing Club y Linares F. C., triunfando los primeros por cinco goles a uno.

El primer tiempo fué de dominio del Racing, consiguiendo marcar todos los tantos. Sus autores fueron Salvago, uno; Luque, dos, y Mundo, dos.

El tanto de honor del Linares fué hecho por Román.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Racing Club. — Chapela; Paquirri, Ros; Pedro, Zocato, Miguelín; Salvago, Luque, Mundo, Pestaña y Perico.

Linares F. C. — Arana; Ramiro, García; Fruto, Miguelín, Pedro; X, Chipull, Manolín, Raul y Luis.

## MUTUA DE CEUTA Seguros Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR  
TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR  
LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:  
Tetuán. -- José Antonio 11.  
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:  
2-1-0 Tetuán.  
8-0-3 Ceuta.

# UNDERWOOD

## ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

## CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:  
P. de Africa, 12 (bajo) TL 4-0-3



**ORGANIZACIONES JUVENILES**

Orden del día 20 de mayo de 1940.  
Artículo 1.º—Todos los afiliados a estas O. J. concurrirán al cuartel "José Antonio", a las diez y treinta de la mañana, con objeto de asistir a la Santa Misa, el jueves día 23, festividad del Corpus.

Artículo 2.º—Con el fin de proceder a la preparación para el cumplimiento Pascual de estas O. J. todos los afiliados a la misma concurrirán sin excusa ni pretexto alguno, durante los días 24 y 25 del actual, al Santuario de Nuestra Señora de África, hora de las siete y treinta de la tarde.

Artículo 3.º — El camarada Asesor Religioso de estas O. J. Padre Emilia no Rodríguez, dirigirá los ejercicios espirituales.

Artículo 4.º — El domingo día 26 todos los afiliados a estas O. J. se concentrarán en el Cuartel "José Antonio" a las siete y media de la mañana para asistir a la Misa de Comunión General que tendrá lugar a las ocho.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El Delegado Local de O. J.

**CRUCES DE MAYO**

Con gusto exquisito y esmerada atención fué instalada en el patio de la calle Sargento Coriat 19, una Cruz de Mayo. Su organizador don Manuel León, quiso presentar al público ceutí un bonito conjunto de mantones de Manila, lienzos de seda y variedades de flores, en aquel recinto convertido en un hermosísimo local presidido por el altar donde se alza la tradicional Cruz.

Para dar realce a esta tradición, que tantos esfuerzos le ha costado y al objeto de que la enorme concurrencia pueda pasar ratos distraídos, la orquestina Marisol, dirigida por Carmelo Montoya, ameniza las veladas, que sábados y domingos se organizan en local conjunto.

Nosotros, que hemos visitado este lugar y asistido a sus veladas, hemos salido satisfechos de la artística obra, así como de la cantidad de personas ceutíes que diariamente invaden el citado recinto.

**Novenario de Santa Rita**

En la Iglesia de San Francisco

Tocan a su fin los cultos de Santa Rita, que tantos devotos tiene en nuestra ciudad, como lo prueba la mucha asistencia a ellos, y la multitud de flores que, a manera de trono, tiene a sus pies.

Han contribuido a ello, también, sin duda, los sermones del P. Aurelio, breves, sin alardes de literatura, pero de pensamiento, denso, jugosos, alocuciones.

El de ayer versó sobre el divorcio, argumento que surgió de suponer que Rita hubiese ingresado en el convento antes de verse desligada del mundo por muerte de su esposo y de sus hijos.

El divorcio quedó impugnado, des de luego, fundándose la impugnación en que la separación de los cónyuges perjudica intereses de un tercero, que son los hijos, en cuya educación deben actuar los dos, por razones de naturaleza y de pedagogía. Puso, a este propósito, un ejemplo que convenció, añadiendo que es de tanto peso el razonamiento que en la misa ma Rusia se ha llegado a pedir que, cuando haya hijos, no se conceda el divorcio.

¿Y cuando no hay hijos?

¿Y si los hijos están criados ya?

A ambas cuestiones contestó el orador satisfactoriamente.

Ya no le resta más que hablarnos de los motivos que el hombre tiene para creer, lo que hará esta noche, Dios mediante, y con lo que se despedirá de su auditorio.

**Ceuta**

**ORDEN DEL MINISTERIO DE LA GOBERNACION**

"La conveniencia de no distraer del consumo familiar, especialmente clases medias y obreras, considerables cantidades de artículos alimenticios servidos en establecimientos públicos cuyo número no se estima necesario aumentar, aconseja la adopción de medidas transitorias que impidan aquellos efectos. En consecuencia este Ministerio dispone:

Art.º 1.º -- A partir de la publicación de la presente Orden en el B. O. del Estado queda en suspenso la concesión de permisos de apertura de nuevos establecimientos en que se sirven para consumo del público artículos de comer y beber que comprenden en esta suspensión los restaurantes, casas de comidas, cafés, cervecerías, colmados, salones de té, de helados, o refrescos y otros semejantes. No se comprenden en la prohibición los comedores benéficos de asistencia en que el precio si lo hubiere sea inferior al coste.

Art.º 2.º -- Por excepción se permitirán los comedores anejos a hoteles y otras empresas de hospedaje siempre que se reputen necesarios a juicio de la Dirección General del Turismo y limiten el servicio a transeúntes en régimen de pensión completa.

Art.º 3.º -- Las empresas comprendidas en el art.º 1.º que en la actualidad hubieran invertido algún capital en la instalación de establecimientos no abiertos todavía al público podrán solicitar del Ministerio de la Gobernación, si radican en poblaciones de más de cien mil habitantes y de los Gobernadores Civiles en los demás casos en término de diez días que se examine si es procedente la continuación de la instalación y de la apertura.

Art.º 4.º -- Por los Gobernadores Civiles se vigilará el cumplimiento de la presente Orden.

Madrid 20 de mayo de 1940. — Serrano Suñer."

**Viajero ilustre**

Procedente de Madrid, donde ha pasado una temporada, regresó en el vapor correo de ayer tarde, nuestro distinguido amigo, el Jefe Territorial de Prensa don Enrique Arqués, acompañado de su distinguida esposa.

Al muelle España acudieron a recibirle el Jefe Local de Prensa don Enrique del Castillo, una representación de EL FARO, y numerosas personalidades y amigos, así como otras muchas personas, que con tal objeto llegaron de la vecina capital del Protectorado.

Después de saludar a los que con tal fin, acudieron a dicho lugar, y de descansar breves momentos, continuó a Tetuán, lugar de su residencia.

Nos congratulamos el verle de nuevo entre nosotros a la vez que le enviamos nuestra cariñosa bienvenida.

**EMISION EXTRAORDINARIA**

El próximo jueves, festividad del Corpus, tendrá lugar en la Radio Ceuta, una emisión extraordinaria, organizada por la Juventud de Acción Católica.

La hora en que se verificará tan importante acto, será las 13 y 45 de la tarde y los que en él han de tomar parte se encuentran entusiasmados, así como sus organizadores, pues habrá trabajos verdaderamente notables, referentes a la gran festividad del día.

Esperamos con interés esta emisión, teniendo la seguridad que no ha de defraudar la ilusión de los radioescuchas.

**AVISO**

Habiendo sido vendido el café "Campanero Chico" a don Ciriaco García Pérez, se pone en conocimiento de los acreedores, si los hubiera, que se pasen a cobrar sus créditos antes del día 30 del actual, pues pasado dicho plazo no serán atendidos.

**A ZARAGOZA**

En el vapor correo de ayer, marchó acompañado de su distinguida esposa, con dirección a Zaragoza, el arquitecto municipal Don José Blein, en cuya capital permanecerá una breve temporada.

Les deseamos feliz viaje, y feliz estancia en la hermosa capital aragonesa.

**Boletín Oficial DEL ESTADO**



Madrid, 21. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Presidencia. — Decreto que dice: Por conveniencia del mejor servicio, se nombra Jefe de las Fuerzas de Mar, Tierra y Aire, de las islas Baleares, al Capitán General de dicho archipiélago, D. Alfredo Kindelán Duany.

Gobernación. — Orden que dice que por la conveniencia de no distraer el consumo familiar, especialmente en las clases medias y obreras, considerable cantidad de artículos alimenticios, servidos en establecimientos públicos, cuyo número no se estima necesario aumentar, aconseja medidas transitorias, que impidan aquellos efectos.

Se dispone que quedan en suspenso la concesión de permisos de apertura de nuevos establecimientos públicos para la venta de artículos de comer y beber, incluyéndose las casas de comidas, cafés, cervecerías, colmados, salones de té y helados, refrescos y semejantes.

Se excluye de esta orden a los comedores de beneficencia o de asistencia, en que el precio hubiera sido inferior al coste.

Las empresas primeramente citadas, que hubieren invertido algún capital en establecimientos no abiertos aún al público, podrán solicitar en el término de diez días, que se examine, si procede, las condiciones de la instalación y apertura.

Otra orden que dispone que que-

da sin efecto la de 7 de julio de 1936, sobre la supresión de embargo de los Ayuntamientos, que no estuvieran al corriente de los pagos de los haberes de los funcionarios sanitarios.

Ejército. — Una orden que dice que los individuos pertenecientes a los reemplazos desmovilizados, que disfrutaran de los beneficios de la orden de 20 de diciembre de 1937, no deben volver a filas para cumplir el total del tiempo de servicio que prestaron con los de su reemplazo y trimestre, toda vez que deben computarse como servicio activo aquel que permanecieron licenciados, en el uso de los beneficios expresados.

Quienes actualmente se encuentren en filas por pertenecer a reemplazos, que se hallan en servicio activo, se les licenciará al mismo tiempo que los del reemplazo y trimestre a que pertenecan, cualquiera que sea el tiempo de servicio activo que lleve en filas, cuando se disponga el licenciamiento.

Industria. — Orden ampliando la de 25 de septiembre de 1932, que exceptúa la obligatoriedad de la colegiación en las Cámaras de Comercio a los propietarios, concesionarios y arrendatarios de las minas de carbón. — MENCHETA.

**En el encuentro**

**OSASUNA - GERONA**

**logra el primero ganar por 2 tantos**

Zaragoza, 21. — Esta tarde se ha celebrado el partido de desempate de las eliminatorias de la Copa del Generalísimo, entre el Osasuna y el Girona.

El partido terminó con empate a cero.

En la prórroga el Osasuna logró marcar dos tantos. Con este resultado los navarros quedan clasificados y jugarán los octavos de final con el Madrid.

**El sábado llegará a Córdoba el Ministro del Ejército**

Córdoba, 21. — El sábado llegará el Ministro del Ejército, General Varela a esta ciudad.

El Ayuntamiento le entregará el título de hijo adoptivo. El domingo asistirá al acto de la entrega de la bandera al Regimiento de Infantería número 25. — MENCHETA.

**Los peregrinos navarros en Zaragoza**

Zaragoza, 21. — En el templo del Pilar se ha celebrado una misa solemne, actuando de pontifical el Obispo de Calahorra.

Los peregrinos navarros asistirán a una misa de comunión.

El Orfeón de Pamplona, dió un concierto en el frontón Cinema. — MENCHETA.

**Mañana se inaugurará el monumento a Romero de Torres**

Córdoba, 21. — Mañana se inaugurará el monumento a Romero de Torres.

El Gobernador civil representará al Caudillo en la ceremonia, y el Director de Bellas Artes, al Ministro de Educación Nacional. — MENCHETA.

ANUNCIE EN

"EL FARO"

**PARALIZADAS DE TERROR!**  
están las moscas desde que PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ anuncia  
**"DINAMITA"**  
EL MEJOR INSECTICIDA LIQUIDO. Puente Almina, 6

**Se clausura el ciclo de conferencias con motivo del centenario de la muerte del Almirante Oquendo**

Madrid, 21. — En el Ministerio de Marina se ha celebrado esta tarde la clausura del ciclo de conferencias conmemorativas del tercer centenario de la muerte del Almirante Oquendo, pronunciando el señor Pemán, Presidente de la Real Academia Española su anunciada conferencia.

Asistieron el Ministro de Marina, Alcalde de Madrid, Embajador de Portugal, Almirante Bastarache y otras personalidades.

El señor Pemán destacó la histo-

**Se celebra una solemne ceremonia presidida por la esposa e hija DEL CAUDILLO**

Madrid, 21. — Como terminación de los actos que ha venido celebrando el centro Mariano Alfonsiano, en honor de San Alfonso María de Liguero, fundador de los Redentoristas, con ocasión de la clausura del III Centenario de su canonización, esta tar-

de se celebró una solemne ceremonia que fué presidida por la esposa y la hija del Caudillo, a quienes acompañaba el auditor de la Nunciatura apostólica, Monseñor Calleni, y el Provincial de los Redentoristas, Padre Otero.

Durante el acto la ilustre dama hizo entrega de las copas ganadas a los vencedores del concurso deportivo, organizado por dicha entidad juvenil.— MENCHETA.

ria del Imperio español, fundado en la espiritualidad y en su lucha para el triunfo del cristianismo en el mundo. Fué muy aplaudido. — MENCHETA.

**En la Amara de Sidi Said, en Larache**



Imponente manifestación de musulmanes que formando parte de la comitiva, se trasladó al santuario de Sidi Said, para hacer ante el Santo la tradicional ofrenda.



Las primeras autoridades de la Región presenciando la corrida de pólvora en la Amara de Sidi Said, por los religiosos caídos por Dios y por España en la Amara de Sidi Said.



Un interesante aspecto de la Amara donde puede apreciarse, la extraordinaria afluencia de musulmanes llegados desde los más apartados rincones de la Región, para asistir a la Amara de Sidi Said.

(Fotos: Torres).

**EL CARDENAL ARZOBISPO DE PARIS**

**Y otros prelados de Francia en Barcelona**

Barcelona, 21. — Ha llegado el Cardenal Arzobispo de París y demás prelados de Francia. Fueron recibidos por el Obispo de Barcelona y las autoridades.

El Cardenal en unas breves palabras, hizo votos para el engrandecimiento de la fe y porque entre los hombres reine la paz de Dios.

El Cardenal comió con el Obispo y restantes prelados y luego visitó diversas residencias católicas.

Tanto el Cardenal, como sus acompañantes se encuentran muy satisfechos de su viaje a España.

Esta tarde, regresarán a París, en automóvil. — MENCHETA.

**Emisión extraordinaria para CUBA**

**de la emisora Transradio Española**

Madrid, 21. — Esta madrugada, a la una, desde los Estudios de la Emisora Transradio Española, se celebró una emisión extraordinaria para Cuba, con motivo de haberse celebrado ayer la fiesta nacional de aquel país y haber llegado a Madrid, el nuevo Encargado de Negocios don Florencio Guerra.

Leyeron cuartillas varias personalidades y por último pronunció un breve discurso de agradecimiento, el Diplomático cubano expresado. — MENCHETA.

**Farmacia de Guardia la del licenciado**

**JUAN ZURITA TORRES**

Falange Española, 1. Ceuta.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

**Solemne funeral en sufragio del alma de los**

**2.200 sacerdotes**

**Y religiosos vilmente asesinados POR LOS ROJOS**

Madrid, 21. — En San Francisco el Grande han tenido lugar esta mañana solemnes funerales organizados por las órdenes religiosas españolas, en sufragio de los 2.200 sacerdotes y religiosos caídos por Dios y por España durante la gran Cruzada Nacional.

En el centro del templo y delante del presbiterio se había levantado un

túmulo que se hallaba cubierto por la Bandera española.

Presidieron el acto los Ministros de Asuntos Exteriores y de Educación Nacional, señores Beigbeder e Ibañez Martín, respectivamente, el Subsecretario de Justicia, señor Ortigosa, en representación del Ministro don Esteban Bilbao, el Vicario general de la Diócesis, Dr. Morcillo y otras personalidades.

**Los obreros ingleses intensifican sus Trabajos**

Londres, 21. — Churchill ha manifestado de nuevo la necesidad de intensificar los esfuerzos en la producción industrial y ha declarado que el aumento de las horas de trabajo, en esta lucha gigantesca ha provocado eco favorable en la opinión del país.

Los mineros de Escocia han aceptado la constitución de un Comité en vista del crecimiento de la producción, piden que se utilice a los hombres sin trabajo y que se ponga el rendimiento de las minas en ritmo extraordinario.

Los mineros de Nortimerland, se han reunido en New Castle y se han declarado dispuestos a trabajar durante los días festivos. — EFE.

**Roosevelt**

**solicita un crédito extraordinario de 35 millones de dólares**

Washington, 21. — Roosevelt ha solicitado del Congreso, créditos extraordinarios por el total de treinta y cinco millones de dólares, con destino a la adquisición de productos necesarios para la defensa nacional, como manganeso, estaño, cromo, etc.— EFE.

**El minador**

**"PRINCESA VICTORIA" HA SIDO HUNDIDO POR UNA MINA**

Londres, 31. — El Almirantazgo anuncia que el minador inglés "Princesa Victoria" ha sido hundido por una mina enemiga.

El Capitán, dos oficiales y 31 marineros han desaparecido y se dan por muertos. — EFE.

**EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL**

7-9-9

CRONICAS DE LA



Agencia Havas

París, 21. — Crónica de la Agencia Havas acerca de la marcha de las operaciones.

"Las tropas alemanas que han ocupado Amiens, Arras, son algunos millones de hombres que forman unidades ligeras procedentes de las regiones del Oeste.

En París no se tenía anoche ninguna información oficial de la ocupación de Abdeville, como habían declarado los alemanes.

En los medios militares franceses se estima que el discurso pronunciado esta tarde por Reynaud, era necesario para revigorizar las energías de la nación.

Las disposiciones del General Weygand se esperan con absoluta confianza.

En estos medios se limitan a indicar que son en extremo violentos los combates que se desarrollan actualmente entre las tropas británicas y las alemanas, pero no indican el lugar exacto.

Pese a todos los ataques alemanes, la resistencia se mantiene en todas partes.

El hecho de que todos los ataques alemanes para pasar el Aisne por la izquierda de Rethel hayan sido rechazados, demuestra la firmeza de las nuevas líneas y la manera en que son mantenidas. — EFE.

París, 21. — En una nueva crónica sobre la situación militar, la Agencia Havas, dice esta tarde lo siguiente:

"En París, no se tienen informaciones acerca de la situación concreta en la zona situada al Norte del Sambre, donde parece que los alemanes realizaron anoche una serie de operaciones contra la retaguardia aliada.

Según se dice se trata más bien de una maniobra de división y confusión destinada a debilitar la resistencia aliada ante los grupos de las fuerzas alemanas y no una empresa decisiva.

Esta operación ha sido llevada a cabo por destacamentos motorizados y carros ligeros lanzados al ataque hacia el Oeste, pero sobre todo por paracaidistas, los cuales dotados todos con equipos habituales y especialmente materias explosivas e incendiaras aterrizan en gran número por todas partes.

Estos elementos se dedican a actuar rápidamente sobre los centros de comunicación, estaciones y puentes y sobre los edificios públicos, centros telefónicos, etc. Se trata pues, no de una progresión de las unidades terrestres sino de un verdadero raid aéreo de grandes proporciones y capaz de crear una situación comprometida; pero no se ocupan solidamente los terrenos antes de la llegada de las tropas de Infantería.

Hasta ahora se observa una reserva absoluta sobre estas operaciones y particularmente sobre los puntos en que se producen las más importantes de estas incursiones aéreas.

Sin embargo, puede anticiparse que en la región de Cambrai han estallado muchos incendios y que las estaciones de Arras y Amiens están ardiendo. — EFE.

UNA CRONICA MILITAR DE LA D.N.B. Sobre las últimas OPERACIONES

Berlín, 21. — Crónica militar de la D. N. B.:

"Con el decidido avance de las tropas alemanas hacia el Canal de la Mancha, ha quedado terminado el cerco del Ejército enemigo, que combate en la región septentrional de Francia.

La operación se ha realizado al Sur por grupos de fuerzas alemanas muy potentes, que persiguen muy cerca a los contingentes aliados en fuga, y al Oeste por el Ejército aéreo que ataca en parte a las fuerzas británicas que tratan de llegar a los puertos del Canal, para poder reembarcar rumbo a Inglaterra.

Al Oeste los belgas se defienden tenazmente en algunos puntos y los franceses tratan también de salvar todo lo que pueda salvarse, aunque el Ejército alemán ha roto todas las resistencias.

Los ingleses siguen huyendo y dejando todo el peso de la batalla a los aliados. En la bolsa de Valenciennes, que se ha comparado a la batalla de Kutno, en la campaña de Polonia, el

Ejército francés ya había sido dispersado y dividido en dos.

Lo mismo que en la campaña de Polonia, las tropas alemanas han forzado en la gran bolsa, después de haber sido encerrado ya todo el Ejército belga y francés, multitud de anillos, mediante la ejecución rápida y sucesiva de maniobras.

En uno de estos anillos fué hecho prisionero el General que mandaba el 9.º Ejército francés, con todo su Estado Mayor. Se trata como indica la parte del alto mando alemán, del General Giraud, con cuya capacidad contra Francia, en estos momentos graves.

Era uno de los Jefes de mayor prestigio en su país, por lo que puede imaginarse fácilmente la impresión que habrá producido entre los franceses la noticia de su captura.

También los ingleses se sentirán profundamente impresionados ya que sólo hace unos días, destacaban los periódicos, las cualidades militares de este General, recientemente nombrado Jefe de las fuerzas francesas del Norte." — EFE.

Sir Wilario Greene

adjunto de la Legación británica sale para

ROMA

Londres, 21. — La Reuter comunica que Sir Wilario Greene adjunto de la Legación británica en el Comité anglo-italiano ha salido para Roma, con el fin de reanudar su contacto con el Gobierno italiano. — EFE.

Los periódicos franceses dicen que las tropas francesas resisten heroicamente en todas partes

París, 21. — En grandes títulos los periódicos franceses declaran hoy, que a pesar de las violentas presiones alemanas al Norte de San Quintín y en Monmedy las tropas francesas resisten heroicamente en todas partes.

Añaden, que pasado el primer momento de sorpresa la reorganización del Ejército aliado se lleva a cabo rápidamente y con eficacia. — EFE.

Detalles sobre los bombardeos Británicos

EFFECTUADOS EL SABADO

Londres, 21. — El Ministerio del Aire ha publicado nuevos detalles sobre los bombardeos británicos, efectuados el sábado sobre las concentraciones de tropas, aeródromos y nudos de comunicaciones, en un vasto sector.

Grupos de bombarderos "Blenheim" atacaron a los refuerzos alemanes que se dirigían a Sandrei. Otros golpes directos se registraron sobre columnas motorizadas. Los aparatos británicos actuaron en vuelos picados, pese al fuego de la defensa contra aviones y a la intervención de los "Misserchmidt".

De noche, los objetivos comprendían los depósitos de carburante cerca de Hannover y las carreteras y puentes importantes, así como las líneas de Givet, Dyle y Namur.

Fueron lanzadas bombas pesadas e incendiarias sobre los depósitos de Annisburg. Los aviadores británicos comprobaron que dichos depósitos de esencia encendidos en la noche del viernes, todavía ardían el sábado. Las llamas eran vistas a muchos kilómetros de distancia.

Entre tanto, los bombarderos "Wellington" atacaban con violencia los aeródromos enemigos. Treinta y seis bombas cayeron sobre dichos objetivos, causándoles importantes daños.

En los bombardeos del puente sobre el Sambre, al Sur de Namur, las fuerzas alemanas en marcha, fueron aniquiladas y dispersas." — EFE.

LA PRENSA italiana

subraya la importancia de las ocupaciones hechas por Alemania en

FRANCIA

Roma, 21. — Los periódicos italianos subrayan la importancia de la ocupación de Laon y la llegada de las tropas alemanas al canal del Oise al Aisne y añaden que el Ejército del Reich avanza hacia el Canal de la Mancha en una amplia maniobra para envolver a un millón de soldados franco-belgas en una gigantesca bolsa.

"Il Popolo d'Italia" dice que debía haberse previsto una dirección de la marcha del ala izquierda alemana sobre París, para facilitar a las fuerzas que operan en las regiones septentrionales de Bélgica y Francia, la persecución del enemigo, en una maniobra gigantesca, destinada a destruir una cuarta parte de las tropas aliadas. — EFE.

HA VUELTO A REUNIRSE LA

CAMARA DE LOS COMUNES

Londres, 21. — La Cámara de los Comunes ha vuelto a reunirse hoy, después de las vacaciones de ocho días, con gran afluencia de Diputados especialmente de la oposición.

El Ministro de la Guerra económica en respuesta a una pregunta sobre la importación alemana de cobre, indicó que recientemente se ha cuidado la disminución en el envío de este metal al Reich a través del puerto

de Vladivostok, así como de las otras materias primas necesarias para la guerra.

El laborista Gibson interrogó sobre las medidas que piensa adoptar el Gobierno británico para contrarrestar la influencia alemana.

Butler declaró que no tenía nada que decir a este respecto, pero añadió que Gibson puede estar seguro de que el Gobierno se preocupa ya en este sentido. — EFE.

Las tropas británicas RESISTEN ENCARNIZADAMENTE

Londres, 21. — Informes llegados esta tarde a Londres anuncian que las tropas británicas del frente occidental resisten encarnizadamente en las posiciones que les ha designado el mando aliado.

La situación continúa grave; pero se declara que los avances alemanes se han reducido en muchos puntos a una simple progresión de los destacamentos motorizados. — EFE.

Continúa la evacuación voluntaria de GIBRALTAR

Gibraltar, 21. — La evacuación voluntaria de la plaza continúa a buen ritmo ante la probabilidad de que la evacuación total se produzca en fecha próxima. Numerosas personas preparan activamente su salida. Muchos de los evacuados, aun cuando ello su pone una restricción en la cuestión del dinero que pueden llevar consigo, profieren marchar hacia España o Portugal, antes de hacerlo a países aliados. — EFE.

LA AGENCIA REUTER

afirma que ningún barco ha sido hundido en el Canal de la Mancha la noche última

Londres, 21. — Reuter afirma haber por informes recogidos en el Almirantazgo, que ningún barco petrolero y transporte de tropas, ha sido hundido la noche última en el Canal de la Mancha por los alemanes. — EFE.

# LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid, tomados al oído y transmitidos por la Agencia Mencheta

### PREMIADOS CON 500 PESETAS

**CENTENA**  
 044 103 115 176 178 180 196 204 230  
 312 355 432 451 475 544 555 648 650  
 788 807 854 860 937 946 965

**MIL**  
 006 009 030 058 063 169 236 254 314  
 326 328 414 496 616 631 650 651 665  
 695 708 760 768 803 812 843 870 883  
 900 953 961 969 985 998

**DOS MIL**  
 010 030 043 047 125 150 156 183 195  
 204 207 211 216 253 264 296 323 356  
 417 420 441 443 457 165 551 563 623  
 637 641 642 649 703 855 838 893 986

**TRES MIL**  
 043 074 101 138 140 143 144 154 172  
 208 227 234 250 253 275 282 368 388  
 389 403 404 428 472 490 504 516 517  
 526 534 544 576 577 598 666 738 747  
 768 784 794 814 823 869 956 961 979  
 980

**CUATRO MIL**  
 020 036 039 092 209 235 307 311 326  
 378 382 389 407 413 509 537 543 562  
 593 598 648 654 738 743 752 730 787  
 794 796 876 877 907 929 946 992

**CINCO MIL**  
 061 106 138 176 188 204 222 223 224  
 246 259 268 269 278 303 399 400 402  
 414 425 515 526 650 726 771 791 818  
 821 841 878 869 876 935 960 985 992

**SEIS MIL**  
 010 012 019 053 118 128 174 186 203  
 204 224 230 235 277 304 356 372 449  
 470 486 494 525 540 552 564 567 580  
 601 705 722 756 782 939 951 963 967  
 976 989

**SIETE MIL**  
 064 076 135 176 189 252 303 309 313  
 367 420 422 526 540 545 555 567 617  
 638 707 709 729 735 765 774 839 878  
 821 912 985 988

**OCHO MIL**  
 013 022 053 065 147 171 175 237 256  
 263 265 267 278 303 320 324 365 368  
 686 462 505 535 624 651 669 686 774  
 817 852 894 911 926 976 980 990

**NUEVE MIL**  
 041 061 079 080 091 096 112 153 165  
 182 183 244 246 252 284 290 297 343  
 371 374 403 404 430 452 482 525 531  
 576 580 599 625 630 671 686 691 719  
 749 769 823 828 959

**DIEZ MIL**  
 033 034 040 050 058 073 074 093 130  
 142 144 183 185 235 289 360 372 407  
 415 447 456 488 506 529 531 544 545  
 596 602 615 724 729 762 778 832 959

**ONCE MIL**  
 062 075 156 172 179 185 232 238 211  
 242 256 408 411 415 422 425 444 479  
 499 507 537 556 661 731 740 752 779  
 781 792 817 839 945 966 969 987

**DOCE MIL**  
 008 043 084 222 223 353 389 417 450  
 478 479 481 486 523 552 555 559 562  
 565 610 641 643 721 723 770 807 814  
 815 821 823 825 942 992

**TRECE MIL**  
 037 069 085 088 121 153 157 178 236  
 261 275 278 353 354 364 428 434 439  
 473 511 562 565 574 602 647 659 661  
 688 711 738 777 802 808 821 822 829  
 843 893 964

**CATORCE MIL**  
 004 016 084 093 104 141 205 217 310  
 424 461 540 542 577 671 772 798 811  
 839 865 880 881 891 901 958

### Premios mayores

Con 150.000 pesetas

**9.481** Sevilla-Málaga-Mataró-Vigo

Con 90.000 pesetas

**12.345** Málaga - Madrid - Sevilla

Con 70.000 pesetas

**30.067** Burgos-S. Fernando-Coruña

Con 40.000 pesetas

**16.129** Las Palmas-Córdoba-Valencia

### PREMIADOS CON 3.000 PESETAS

3.220 Jaén; 6.242 Sanlúcar de Barra-  
 meda; 33.942 Valencia; 16.866 Barce-  
 lona; 22.537 Barcelona; 11.879 Valen-  
 cia; 8.349 Reinoso; 7.008 Las Palmas;  
 6.329 Valencia; 23.031 Vigo; 10.075  
 Ronda; 23.743 Madrid; 16.442 Bilbao;  
 8.148 Gijón; 20.158 Melilla; 30.007 Lí-  
 nea de la Concepción; 28.337 Madrid;  
 39.798 Valladolid; 5.356 Madrid; 31.384  
 Alicante.

### QUINCE MIL

018 063 064 090 091 102 117 154 209  
 227 230 234 236 238 250 257 307 310  
 334 394 419 421 454 460 464 465 546  
 568 577 646 653 659 663 665 697 796  
 798 829 932 935 936 938

### DIECISEIS MIL

043 045 163 179 184 192 254 319 443  
 514 516 525 5444 559 568 574 651 712  
 721 778 858 861 875 883 889 928 970  
 972 975 979 995

### DICISIETE MIL

033 076 079 087 095 106 118 159 191  
 20 1210 228 236 276 280 298 332 351  
 354 377 409 452 480 499 505 533 535  
 569 599 608 662 685 688 736 769 777  
 815 818 824 828 835 906 928 948 945

### DIECIOCHO MIL

008 013 028 043 091 116 176 179 218  
 233 263 281 282 323 397 410 412 414  
 426 455 470 472 495 505 514 523 533  
 561 602 607 620 646 655 704 713 733  
 860 873 881 891 898 923 960 964 970  
 993

### DIECINUEVE MIL

006 007 011 015 064 071 081 103 115  
 117 127 143 178 263 306 334 405 307  
 460 482 499 511 522 603 645 669 672  
 685 697 711 775 801 825 827 832 846  
 851 882 901 909 967

### VEINTE MIL

035 092 137 155 162 187 204 264 283  
 305 322 351 361 418 481 524 526 561  
 588 590 642 663 690 723 733 770 835  
 850 851 874 933 939 951 954 969

### VEINTIUN MIL

014 018 047 056 099 165 174 234 245  
 268 305 309 339 397 412 425 426 438  
 439 478 509 526 530 545 603 640 686  
 693 718 719 805 855 892 967

### VEINTE Y DOS MIL

003 054 058 069 113 117 140 155 210

244 270 299 442 491 527 528 555 702  
 710 737 794 845 848 981

### VEINTE Y TRES MIL

007 010 012 026 027 086 110 121 152  
 184 194 268 271 277 340 387 421 498  
 507 525 574 621 654 659 710 722 723  
 728 768 769 771 780 790 807 819 888  
 974 992

### VEINTE Y CUATRO MIL

010 049 083 144 179 194 322 277 382  
 405 430 505 547 580 592 640 643 735  
 738 758 791 879 986

### VEINTE Y CINCO MIL

004 039 141 142 172 177 209 242 255  
 329 371 401 466 544 545 582 592 714  
 731 808 829 836 871 880 904 931 987  
 996 997

### VEINTE Y SEIS MIL

096 103 111 113 155 160 164 174 194  
 256 271 273 303 313 319 339 350 417  
 461 497 540 589 628 636 681 735 759  
 811 812 814 819 823 827 867 909 921  
 922 968 982 987

### VEINTE Y SIETE MIL

036 074 085 109 116 121 172 206 282  
 284 394 460 469 470 500 516 616 648  
 663 679 772 849 854 888 937 945 975  
 992 994

### VEINTE Y OCHO MIL

070 076 136 138 153 178 194 198 199  
 203 204 234 242 254 314 322 324 383  
 403 407 446 478 495 500 529 539 545  
 553 554 587 593 604 620 640 643 645  
 650 654 677 698 711 929 950

### VEINTE Y NUEVE MIL

101 129 137 183 198 226 228 231 241  
 284 347 354 360 364 415 429 442 449  
 462 517 526 532 557 696 711 727 744  
 772 779 840 856 866 870 897 922 950  
 959 980 993

### TREINTA MIL

059 082 098 127 152 210 237 260 277  
 280 299 387 395 403 409 476 480 512  
 516 537 564 646 702 717 732 801 807  
 836 901 931 942 958 971 997

### TREINTA Y UN MIL

001 038 055 070 087 099 111 123 129  
 139 16 8489 198 217 294 324 369 381  
 399 426 477 514 515 533 569 586 614  
 627 648 667 669 697 722 791 823 832  
 852 860 895 901 911 943 947 955 999

### TREINTA Y DOS MIL

007 018 066 067 085 089 109 130 234  
 242 243 260 267 284 296 333 334 383  
 386 390 429 442 455 493 515 522 532  
 547 553 565 612 618 680 693 711 715  
 742 744 760 786 833 847 848 930 938  
 963 966

### TREINTA Y TRES MIL

007 024 044 052 125 126 129 193 210  
 237 381 411 429 470 477 487 520 539  
 545 554 555 572 580 626 639 651 697  
 703 710 726 769 807 826 827 844 868  
 875 909 912 937 979

### TREINTA Y CUATRO MIL

014 028 044 086 112 125 128 144 202  
 208 257 315 335 338 349 397 405 546  
 581 594 648 704 705 732 741 749 766  
 829 856 897 992

### TREINTA Y CINCO MIL

036 038 039 040 054 060 063 084 148  
 165 182 183 189 227 250 280 281 282  
 305 309 332 361 389 457 458 514 516  
 574 606 624 636 674 722 735 744 768  
 788 817 829 877 895 915 919 921

### TREINTA Y SEIS MIL

008 015 018 042 164 167 210 235 240  
 245 247 285 350 391 429 537 541 556  
 573 604 667 691 706 713 768 795 830  
 844 938 941

### TREINTA Y SIETE MIL

017 019 069 080 111 126 141 156 177  
 182 198 220 225 251 261 280 295 342  
 360 376 414 422 441 456 486 517 521  
 524 533 561 612 638 654 660 665 677  
 687 707 734 763 818 822 839 863 872  
 985

### TREINTA Y OCHO MIL

014 036 057 082 099 107 114 133 143  
 154 157 173 199 210 228 293 303 306  
 209 311 317 327 382 396 324 441 491  
 499 501 508 512 513 515 536 537 585  
 589 612 614 631 657 725 753 783 797  
 808 822 825 845 853 851 886 901 919  
 947 977

### TREINTA Y NUEVE MIL

009 052 064 069 071 077 084 117 144  
 195 204 266 273 274 303 348 364 399  
 478 487 498 525 547 609 720 745 773  
 786 805 838 848 880 933 970 976 991

## NOTICIAS DE

# ESPAÑA

### LA PROCESION DEL CORPUS EN MADRID

Madrid, 21. — La procesión del Corpus en Madrid se formará según la tradicional costumbre, saliendo de la Catedral, con la concurrencia de las autoridades.

Solo podrán asistir los varones con velas y se abstendrá de cantar otros himnos que los litúrgicos. — MENCHETA.

### EN LA EMBAJADA DE INGLATERRA SE CELEBRA UN IMPORTANTE ACTO

Madrid, 21. — En la Embajada de Inglaterra ha tenido lugar la entrega simbólica de los objetos del culto, regalados por los católicos de la Gran Bretaña, para los templos que fueron devastados por los rojos.

Al mismo tiempo se entregó el crucifijo de ébano, concha y marfil, regalo del Obispo de Westminster al Cardenal Primado de España.

Al acto concurrió todo el personal de la Embajada, consulado británico y personalidades inglesas, Ministros de Holanda y Polonia, Embajador de Portugal, Obispo Auxiliar de Toledo, en representación del Cardenal, Vicario General de la diócesis y otras personalidades.

Se pronunciaron breves palabras y seguidamente se verificó la entrega. — MENCHETA.

### EL AYUNTAMIENTO DE MADRID IMPONE SEVERAS SANCIONES

Madrid, 21. — La Alcaldía de Madrid ha impuesto 29.450 pesetas de multa por infracción en materia de abastos. — MENCHETA.

### EL "DIARIO OFICIAL" DEL EJERCITO

Madrid, 21. — El "Diario Oficial" del Ejército publicará mañana una orden firmada por el Ministro, General Varela.

En ella se fija en 2,50 pesetas, la cantidad que los ayuntamientos tienen la obligación de entregar por socorro diario a los mozos o parientes que han de acompañarles, para su presentación en las capitales de provincias, ante las Juntas de Clasificación.

### ENTREGA DE 300 YUNTAS DE MULOS A LOS LABRADORES DE LINARES

Linares, 21. — Unas trescientas yuntas de mulos se entregaron a los labradores de esta provincia para las labores cedidas por el Estado, para hacer el pago en seis años. Con tal motivo se encuentran en esta localidad numerosos labradores de la provincia, que señalan su satisfacción ante esta dotación del nuevo Estado español.

También han acudido muchos trahentes para el ganado vacuno y caballar. Las yuntas de mulos se han vendido hasta cinco mil pesetas.

### PROXIMA CONSTRUCCION DE SEIS POBLADOS, PARA TRES MIL HABITANTES CADA UNO

Sevilla, 21. — Ha marchado a Madrid, el Ministro de Agricultura, señor Benjumea, dentro de unos días enviará la orden para ejecución de los magníficos proyectos de construcción de seis poblados, en las huertas creadas en la zona de riego del valle inferior del Guadalquivir, que serán capaces para tres mil habitantes cada pueblo.

## ESPAÑOL:

Debes contribuir con entusiasmo a la reparación de una de las mas repugnantes tropelías del bárbaro comunismo.

La reconstrucción de la CIUDAD UNIVERSITARIA, debe ser el afán de todos los corazones españoles, que ansian el resurgir esplendoroso de nuestra Patria.

Para coadyuvar a ello, participa en la mayor proporción que puedas, en el sorteo de LA LOTERIA NACIONAL que con este fin se celebrará el día 18 del próximo mes de Julio.

**CASA MOLINA**  
 ELECTRICIDAD, JUGUETERIA,  
 LOZA Y CRISTAL, PAPELES  
 PINTADOS

## En honor de los estudiantes españoles

El grupo de estudiantes españoles que acompañados por el Sr. Santaola se encuentra actualmente en Tetuán, ha sido obsequiado con un magnífico te-baile por el Instituto, festi- val que se celebró en la elegante man- sión del prestigioso musulmán Sid Ah med Ben Abdal-'ah Medina y que es- tuvo concurridísimo siendo agasaja- dos los forasteros con la proverbial exquisitez musulmana, y haciendo los honores de la casa, los directivos de aquel centro cultural y el propietario de la mansión.

Asistieron con los estudiantes aga- sajados numerosas señoritas de nues- tra buena sociedad y otras personas, resultando un acto simpatiquísimo.

## BAUTIZOS

En el día de ayer y en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, se celebró el acto de imponer las aguas del Bautismo, a una monísima nena, hija de don Francisco García Martí- nez, y de su esposa doña Dolores Gó- mez García, imponiéndosele el nombre de Dolores. Actuaron como padrinos en el acto su tío don Antonio Gómez García y doña Remedios Ruíz Pineda.

También ayer, fué bautizado un robusto niño hijo de don Serafín Ver- dejo Berdonis y de doña Amalia Gar- cía, dándosele el nombre de Serafín. Fueron padrinos del nuevo cristia- no don Feliciano Bejarano Mateos y doña Ana Verdejo Berdonis.

## AUXILIO SOCIAL

Movimiento de servicios correspon- dientes al día de ayer, martes.

Comedores: Asistidos, niños meno- res de 12 años, 351. Sexagenarios y enfermos, 77.

Menú.—Mañana: Sopas de cocido y cocido a la madrileña. Tarde: Sopas de fideos y tortilla de verduras.

Centro de Alimentación Infantil.— Niños españoles: Botellines gratuitos 673. Pagados, 48. Raciones espe- ciales, 25. Papillas entregadas, 70.

Niños musulmanes.—Botellines gra- tuitos, 586. Pagados 0. Raciones espe- ciales, 1. Papillas entregadas 40.

Talleres y Roperos.—Prendas entre- gadas: Una canastica. Dos colchones. Dos almohadas. Ocho sábanas. Una manta cama y un vestido de niña.

## Tefatura Provincial del Servicio Nacio- nal de Propaganda de Marruecos y Plazas de Soberanía

Programa para hoy día 22 de ma- yo de 1940 de la emisora F. E. T. nú- mero 11. — Longitud de onda 40 m. 7.149 kilociclos.

De 13'30 a 14'15 música variada.

# Tetuán

Programa musical. — Selección de "La Alegría de la Huerta" (Chueca). "Las Leandras" (schotis) y (pasaca- lle). "Mantones y claveles" (pasodo- ble). "El Reformista" (pasodoble).

De 14'15 a 14'30, información ge- neral.

Emisión de las 20 horas.

De 20 a 20'30 música variada.

Programa musical. — "Recuerdo a la petenera" (evocación). "María de la O" (zambra-canción). "Chica en- cantadora" (fox). "Bailando sobre el arco iris" (fox). "Los ojazos de mi ne- gra" (Zambra). "Sentimiento gaucho" (tango). "Las lagarteranas" y "Clave- les de Sevilla" de la revista "París-Ma- drid". "María Salomé" (Zambra). "Vá monos pa Cá" (tanguillo).

De 20'30 a 21 información ge- neral.

## EL DIA DEL CORPUS

## UN GRAN PARTIDO DE FUTBOL

### El Athletic Club de Tetuán contra el Ceutá-Sport

Para solemnizar el jueves del Cor- pus, uno de los tres que relucen más que el sol, según la copla, se ha con- certado en Tetuán un gran encuen- tro de fútbol entre los eternos riva- les, titulares de Ceuta y la capital del Protectorado.

El partido indudablemente será muy interesante. El Athlétic está dis- puesto a sacarse en su campo, la es- pina que le clavara el Ceuta en el Es- tadio Municipal ceutí y a tal efecto estudia la composición de sus líneas de forma que le asegure el triunfo. Es natural que el Ceuta Sport, por su parte, haga lo posible por renovar su vic- toria con todo lo cual saldrán gana- do los buenos aficionados al balom- pie.

La animación en Tetuán es extra- ordinaria y se espera que venga un buen contingente de simpatizantes del Ceuta a presenciar el encuentro.

## El Congreso Nacio- nal Avemariano

El entusiasmo despertado por el gran Congreso Avemariano de Grana- da, que tendrá lugar del 3 al 9 de ju- nio próximo, ha sido causa de una enorme afluencia de inscripciones de congresistas de toda España. Por esta causa y según nos comunica la Co- misión Organizadora, han sido cerra-

das definitivamente las listas de sus inscripciones, para no crear dificultades en cuanto a los alojamientos.

En el dorso de las tarjetas que serán entregadas a los señores con- gresistas van consignadas las dispo- siciones que puedan interesarles.

Los congresistas serán recibidos en la estación de Granada, donde habrá instalada una oficina que les facilita- rá programas, guías de la ciudad, las tarjetas de hospedaje y el distintivo como tales congresistas.

Muy en breve publicaremos el pro- grama completo de los actos a cele- brar.

## Larache

### MILLARES Y MILLARES DE MUSUL- MANES HAN ACUDIDO A LA AMA- RA DE SIDI SAID

El domingo se han celebrado los distintos actos con los que ha finali- zado el programa de las fiestas, en honor de Sidi Said.

La Amara que se ha celebrado en las cercanías de Aumara ha tenido necesidad de ocupar dos grandes ex- planadas que existen a un lado y otro de la carretera Larache-Alcázar, ya que sin temor a equivocarnos podo- mos decir que habían sido instaladas cerca de dos mil tiendas de campaña, gaitones y casetas, en las que se han alojado los familiares de millares y millares de musulmanes llegados de todos los poblados y cabilas de la Re- gión.

A las diez de la mañana se cele- bró la ofrenda a Sidi Said, dirigiendo se al santuario una vistosa comitiva en la que figuraban todos los Kaides de la Región con el Bajá de Alcázar-quivir Sid Mohamed el Melali, los no- tables y nutridos grupos de musulma- nes a caballo.

Terminada la ofrenda, se traslada- ron todos a la Amara donde ya se en- contraban el Ilustrísimo señor Dele- gado de Asuntos Indígenas, señor Alonso, el Delegado Adjunto, señor Faura, el Jefe de Política, señor Tru- jillos, el Interventor Regional de Ye- bala, el Interventor Regional de La- rache, con los Interventores Locales de Alcázarquivir, Arcila y Larache y el Interventor Adjunto de la Regional, como también todos los interventores de las distintas cabilas del Interior.

También asisten el Excmo. señor Jefe del Territorio y de la División, el Jefe de Regulares, el señor Rivero, de Aviación y nutridas comisiones de Je- fes y oficiales.

También asisten los Jefes de Fa- lange de Larache y Alcázar, autorida- des civiles, Judiciales, de las mencio- nadas ciudades y otras numerosas per- sonalidades que han sido invitadas a la fiesta.

A las once y treinta se corrió la pólvora, mientras una banda de mú- sica europea y la musulmana del Mu- nicipio de Larache, interpretaron, gran número de marchas y pasodo- bles.

La afluencia de público llegado en la mañana del domingo, procedente de Alcázar y Larache es verdadera- mente extraordinario, contribuyendo a dar mayor animación a la romería.

A la una y media de la tarde en una huerta de las proximidades de Aumara, el Kaid Melali y el Interven- tor Local de Alcázar, señor Carvajal, que han cooperado extraordinariamen- te con el señor Interventor Regional a la organización de esta gran Ama- ra, ofrecieron una comida a usanza del país, a las autoridades, invitados, y a todos los kaides y notables que lle- garon de las cabilas del interior.

Terminada la comida, las autorida- des e invitados se trasladaron nueva- mente a la Amara donde a las cuatro de la tarde, se volvió a correr la pólvora, siendo a esta hora la afluencia de público llegado de las poblaciones de Larache y Alcázar verdaderamen- te extraordinaria.

Durante la noche la Amara ofre- cía un pintoresco aspecto ya que se encontraba profusamente iluminada por multitud de bombillas de colores y en todas las tiendas, se había en- cendido bujías, ofreciendo los cente- náres de pequeños gaitones, una ani- mación desconocida, pues tal era el número de millares de musulmanes que en su interior, entre vasos de té, kif y canciones celebraban con indes- criptible entusiasmo y satisfacción la gran Amara de Sidi Said que ha de- jado imperecedero recuerdo entre cuantos han asistido a ella, y de ello da prueba las fotografías que publica- mos en esta información.

Al abandonar la Amara para tras- ladarse a Tetuán, el Ilustrísimo se- ñor Delegado de Asuntos Indígenas, señor Alonso, con las personalidades que venían acompañándole desde la capital del Protectorado felicitó muy efusivamente al señor Interventor Re- gional de Larache, por el grandioso éxito de la Amara y su perfectísima organización.

A las diez de la noche, hubo cine público en la Amara, que fué presen- ciado por los millares de musulmanes que allí han pernoctado durante dos días.

### UN TRIDUO EN LA IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR

En la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar y con motivo de cuantas pe- regrinaciones y actos se vienen cele- brando en Zaragoza, preparatorios del Centenario de la Virgen del Pilar, en la capital aragonesa, se celebrará un solemne Triduo los días 24, 25 y 26 a las siete de la mañana, y en el que también se pedirá por la paz del mundo.

El último día del Triduo o sea el día 26, habrá Comunión general.

### ESPECTACULOS

Con presentación de la obra de Mu- ñoz Seca "El gran ciudadano" se ha despedido del público de Larache la gran compañía de comedia, que diri- ge el formidable actor José Isbert.

Hoy reaparecerá en el Teatro Es- paña, en su segunda actuación la gran artista española Pastora Impe- rio, con su gran espectáculo de va- rietés y la notable orquesta "Alma".

### CAFE

#### VICENTINO

#### RESTORANT

#### VICENTINO

#### PASTELERIA

#### VICENTINO

José Antonio Primo de Rivera, 5.  
Teléfono 4-9.

### ANUNCIE EN

"EL FARO"

## Cristalería fina Baterías de cocina ¡¡ A PLAZOS !!

### PEDIDOS AL:

AGENTE GENERAL

Manuel Dutrás



Modelo 8-13-5-40.

Tetuán.

## Baeza Hermanos Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuán y Larache  
FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

# EL FARO

MIÉRCOLES, 22 DE MAYO DE 1940

## COMUNICADOS

### oficiales de guerra

#### ALEMAN

Berlín, 21. — Parte del Alto Mando alemán, remitido desde el Cuartel General del Führer en el frente:

"La más grande ofensiva de todos los tiempos en el Oeste, empieza a tener ahora, después de una serie de considerables éxitos tácticos separados, sus primeras repercusiones generales.

El 9.º Ejército francés, cuya misión era establecer el enlace entre los fuertes destacamentos enemigos de Bélgica y la Línea Maginot al Sur de Sedan, ha sido aniquilado y desintegrado. Todo el Estado Mayor, con su Jefe el General Giraud, que mandaba el 7.º Ejército francés, y, había tomado recientemente el mando del 9.º, ha caído prisionero y las divisiones alemanas penetraron en la brecha abierta por esta ofensiva.

Los cuerpos de carros de asalto y las tropas motorizadas han tomado Arras, Amiens y Abdeville, y, empujan hacia la costa del Canal de la Mancha a todas las tropas francesas, inglesas y belgas, que se encuentran al Norte del Sambre.

En Bélgica, nuestras tropas atacan a los destacamentos enemigos que se oponen al avance hacia el Este de Gante y al Sur del Scaida.

Han fracasado las tentativas del enemigo para atravesar la región de Valenciennes, hacia el Sur.

Como ya se anunció en un comunicado extraordinario, las tropas alemanas del ala izquierda han tomado Laon y han avanzado hacia el Canal del Oise al Aisne. Han sido rechazados todos los ataques franceses en este sector y se han destruido numerosos tanques enemigos.

También se ha tomado la ciudad de Rethel, donde los destacamentos enemigos opusieron resistencia a nuestras tropas.

La Aviación, ha tomado parte activa en esta victoria del Ejército alemán, dominando el aire, destruyendo los pasos sobre el río y los transportes y alcanzando las columnas en marcha. Nuestros aparatos efectuaron la destrucción del noveno Ejército francés y ahogaron así todas las tentativas realizadas por el enemigo para amenazar nuestras líneas.

En el transcurso de los reconocimientos aéreos sobre la costa francesa, la aviación alemana averió seriamente, además, a un torpedero francés, a un buque cisterna de 5.482 toneladas, al barco francés "Parent" y a otros dos más.

Durante la noche pasada fueron hundidos frente a Calais seis transportes cisternas de un desplazamiento total de 48 mil toneladas y sufrieron gravísimas averías otros cuatro barcos, con unas veinte mil toneladas en total.

En combate aéreo fueron derriba-

dos cuarenta y siete aviones enemigos.

No han regresado a su base quince aparatos alemanes." — EFE.

#### BRITANICO

Londres, 21. — Comunicado del Cuartel General de las Fuerzas expedicionarias británicas:

"Los ataques aéreos se han renovado hoy sobre las fortificaciones de los ejércitos motorizados alemanes, al Sur del Río Sambre y contra las posiciones del Scaida, que han sido bombardeadas con éxito.

El Ejército belga contribuye ampliamente al éxito de la batalla iniciada, que continúa en estos momentos". — EFE.

#### FRANCES

París, 21. — Comunicado del 21 de mayo, mañana:

"A pesar de los numerosos combates registrados durante la noche no se ha producido ningún cambio en la situación que sigue siendo contenida entre el Sambre y Cambrai.

En otros sectores del frente y especialmente en la región de Bethel han sido rechazados los ataques enemigos.

Nuestra aviación prosiguió los bombardeos nocturnos sobre las líneas alemanas de retaguardia." — EFE.

## OPINIONES

### de un diario católico italiano, sobre el momento actual

Milán, 21. — El periódico católico "Italia" escribe que los problemas italianos ligados al desarrollo del conficto se concretan en aspiraciones legítimas y necesidades vitales de las que dependen su propia vida de gran potencia y la explicación de su misión civilizadora, en el mundo.

En este momento en que las bases de una nueva civilización europea están estableciéndose, Italia no puede estar apartada y no será culpa de los dirigentes si sus problemas vitales no pueden ser resueltos más que recurriendo a decisiones extremas.

El periódico añade que los católicos italianos tienen confianza en Mussolini y si a pesar de sus ruegos no se pudiera evitar la prueba suprema de la guerra sabrán cumplir con su deber, con firmeza y seriedad, en la confianza de que su sacrificio dará vida, grandeza y prosperidad a la Patria. — STEFANI.

## EL URUGUAY

acuerda un plan de defensa

### MILITAR DEL PAIS

Montevideo, 21. — El Consejo de Ministros, después de examinar la situación internacional ha acordado un plan de defensa militar del país.

Este plan preve el servicio militar obligatorio y la adquisición de mate-

rial para el Ejército y la Marina.

Además ha decidido el Consejo, combatir a las organizaciones que trabajen influidas por el extranjero. — EFE.



Roma. — El Duce presencia en la Plaza de Armas el desfile de los Batallones de Camisas Negras.

## Una misión

de amistad nipona visita

# ITALIA

Nápoles, 21. — Esta mañana desembarcó en Nápoles del barco "Hauru na Maru" la Misión de amistad nipona guiada por el embajador extraordinario Naotake Sato, que viene a Italia para devolver la visita hecha al Japón por la Misión de Italia fascista guiada por el marqués de Paulucci.

La estación marítima estaba adornada con banderas de los dos países así como las principales calles de la ciudad.

El Ministro de Hacienda, Thaon di Revel, representando al Gobierno fascista, seguido de las autoridades dió a bordo del barco la bienvenida a los huéspedes que Italia acoge con el mismo sentimiento de cordialidad y el mismo entusiasmo de que se guarda un imborrable recuerdo con que fué acogida la Misión italiana que hace dos años tuvo ocasión de admirar las maravillas de la tierra nipona.

Sato dió las gracias al Rey-Emperador, al Duce y al pueblo italiano.

En el recorrido de la estación Marítima al gran hotel donde la Misión se hospeda, la multitud hizo a los huéspedes grandes manifestaciones de simpatía.

Sato dirigió al pueblo italiano un mensaje en el que subraya los sentimientos de amistad de Italia fascista respecto al Japón manifestados también en el espontáneo y caluroso apoyo dados a los esfuerzos constructivos del Japón para la reorganización de Asia oriental.

Sato trae a la nación italiana el agradecimiento de la nación nipona, su saludo caluroso y cordial y añadió que "Italia y Japón, naciones jóvenes y enérgicas, herederas de tradiciones poderosas y animadas de altos ideales y en lucha por un orden y un porvenir mejor, están hechas para entenderse y colaborar en el tiempo actual tan difícil para el bienestar común y para el del mundo entero." — STEFANI.

## La Gran Bretaña comprende y comparte la angustia de FRANCIA

Londres, 21. — "Sunday Times" en su editorial, consagrado a la gran batalla en curso en territorio francés, escribe entre otras cosas que Gran

Bretaña comprende la angustia de Francia y la comparte.

Pero — continúa el periódico — la amenaza se extiende a nosotros mismos y de un momento a otro pueden alcanzarnos los golpes. — STEFANI.

## HUMORISMO INGLES

Londres, 21. — Un programa de variedades dado por la B. B. C. fué interrumpido inesperadamente y el locutor advirtió a los auditores que al cabo de unos minutos se daría un importante anuncio. Este anuncio no era otro que la transmisión por discos del discurso de Roosevelt.

"Sunday Dispatch" critica esta interrupción diciendo que millares de auditores creyeron que iban a oír la comunicación de la llegada de paracaidistas a algún jardín inglés. — STEFANI.

## Teléfonos de la Delegación del Gobierno

Excmo. Sr. Delegado (oficial) ...	347
Excmo. Sr. Delegado (domicilio) ...	805
Secretaría Oficial ...	443
Secretario Oficial (domicilio) ...	511
Secretario particular ...	543
Secretario particular (domicilio) ...	552
Secretario de Orden Público ...	306
Comisaría de Vigilancia ...	466
Sr. Comisario Jefe ...	444

## LEONI

vence en la quinta etapa de la vuelta ciclista a ITALIA.

Roma, 21. — La quinta etapa de la vuelta ciclista a Italia, se ha corrido hoy. Ha sido ganada por Leoni, el vencedor de la etapa anterior.

La salida se dió a las 10'25 y el vencedor llegó a la meta a las 17'5. — EFE.